



400 m²

Réf. 8416L

165 000 €

St-Tropez

Maison à louer (83990)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Belle demeure pieds dans l'eau neuve située dans le très exclusif et renommé Domaine gardienné des « Parcs de Saint-Tropez ». Une propriété de luxe moderne bénéficiant d'un environnement sans nuisances à l'une des adresses les plus recherchées de Saint-Tropez avec une vue époustouflante sur la mer. Décorée avec beaucoup d'élégance et de raffinement, la propriété a été construite en 2017 avec des matériaux de grande qualité (marbre, pierre, parquet), et des prestations haut de gamme (système de sécurité, système audio, ...). D'une superficie d'environ 400 m², la villa comprend notamment de ...

Beautiful newly-built waterfront property located in the most exclusive and renowned guarded estate "Les Parcs de Saint-Tropez". A modern luxury property enjoying a nuisance-free environment for one of the most sought-after locations in Saint-Tropez with an amazing sea view. Designed with much elegance and refinement, this property was built in 2017 with high quality materials (marble, stone, parquet flooring), and high-end amenities (security system, sound system...). Of a living surface of approx. 400 m², the villa proposes, in particular, spacious living spaces, 6 suites (including two ...

MAGREY & SONS SAINT-TROPEZ

56 Boulevard Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

